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問　今回の改訂で介護保険料は

上がり、利用料も上がる傾向に

ある。負担軽減制度の創設を

答　保険料の多段階設定により

低所得者の方の保険料上昇率が

軽減されるが、一定の負担はお

願いしたい。また利用料の負担

軽減は高額介護サービス費等の

既存制度により対応したい。

問　市町の保育実施義務がなく

なる「子ども・子育て新システ

ム」で待機児童は解消するのか

答　この制度で待機児童を解消

することができないか、教育委

員会、健康福祉部が一体となっ

て方策を検討している。保護者

の方の意見を伺うなど、しっか

りと対応していきたい。

　　　　●議案質疑●

議案第16号　津市介護保険条例

の一部の改正について

1　低所得者の負担軽減のため、

保険料・利用料の軽減制度創

設を

2　地域包括支援センターの増

設、充実を

　　　　●一般質問●

1　行財政改革について

⑴　「対話と連携」の施政方針

に反する窓口業務の民間委託

はやめよ

⑵　労働者の権利を守る公契約

条例の制定を

⑶　業務における私用携帯電話

の使用を禁止し、業務用携帯

電話の導入を

⑷　「地域の代弁者」としての

総合支所の充実を

2　待機児童が放置される「子

ども・子育て新システム」に

反対を

3　学校施設改修について

⑴　大規模改修時における給食

室の改善で、自校方式の継続

を

⑵　給食の統一によって、今ま

くら
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福田　慶一　　小林　貴虎

山﨑　正行　　倉田　寛次

川口　和雄　　辻　美津子

村田　彰久　　

  し 　みん　く　 　ら　 　ぶ　

市民クラブ

　問　美杉小学校の段差対策の進

捗と今後の見通しは

　答　県においてボーリング調査

が実施され、現在その調査結果

を解析し、検討が行われている。

対策方法が決まれば、24年4月

には工事発注できるとのことで

ある。市としても早期の工事完

成に向け県と調整していく。

　問　市有財産の管理について、

未登記の調査と固定資産税は

　答　昨年11月現在で未登記物件

が8,184件ある。道路等公共用

地に使用している土地であれば、

登記移転が完了していなくても

非課税扱いとしているが、課税

している案件がないか、早急に

調査を行いたい。

　　　　●一般質問●

1　市長に問う

⑴　施政方針から

2　美杉小学校の段差対策の進

捗と今後の見通しは

3　ＪＲ名松線の進捗は

4　入札制度と監視委員会につ

いて

5　市有財産の管理について

6　職員2,500人体制と再任用

について
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長谷川幸子　　藤本　智子

和田甲子雄　　豊田　光治
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